

INFO PUBLIK

Polsek Jatisari Hadiri Rapat Sosialisasi Hukum Terkait Tahapan Pilkada 2024 Yang Diselenggarakan Kejari Dan KPU Karawang

KARAWANG - KARAWANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 31, 2024 - 23:10



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA diwakili Panit Intelkam menghadiri dan monitoring Kegiatan rapat sosialisasi dan penyuluhan pada Pilkada Karawang tahun 2024, yang diselenggarakan Kejari Karawang dan Penasehat Hukum KPU Karawang

didampingi PPK Kec Jatisari yang di selenggarakan di Lantai 2 Aula Kantor Kecamatan Jatisari Kabupaten Karawang pada Kamis (31/10/2024).

Kegiatan sosialisasi dihadiri oleh Ibu Natalia , SH perwakilan Kejaksaan Negeri Karawang, Bapak Dian Suryana, S.P, S.H, M.H Penasehat Kuasa Hukum KPU Karawang, Bapak Tatang Ketua Panwaslu Kec. Jatisari Kab. Karawang, Ibu Titi Prihatin Koordinator Divisi Penanganan, Bapak Dani Laga Sekcam Kec. Jatisari, Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA diwakili Ipda Asep samsudin Panit 1 Intelkam Polsek Jatisari, Bapak Asep Sunandar perwakilan PPK Kec. Jatisari dan Anggota PPS se Kec. Jatisari

Ketua penyelenggara kegiatan ibu Natalia.SH menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan bahwa pemilukada (Pilkada) sudah semakin dekat dengan hari H, saat ini sudah masuk masa kampanye mohon nanti masukan dari PPK tentang tahapan-tahapan pilkada.

"Dari Panwascam mohon terkait dengan pengawasan dan aturan-aturan kepada pejabat pemerintah, TNI/Polri dan pihak sekolah untuk membantu di sampaikan kepada siswanya yang merupakan pemilih pemula." kata Ketua penyelenggara kegiatan Natalia.SH

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA yang diwakili Panit Intelkam Ipda Asep Samsudin, dalam sambutannya mengajak untuk dukung bersama dan sukseskan pilkada 2024, Stakeolder yang ada di Kapanewon Kecamatan Jatisari agar memahami dan antisipasi betul sesuai kewenangannya, yang menduduki ASN, TNI/Polri diharapkan netral dalam pemilukada Karawang.

" Mari kia berdoa bersama agar tahapan-tahapan pilkada di berikan kelancaran tidak ada kendala dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Mari sama-sama kita sukseskan Pilkada 2024 di wilayah Karawang khususnya di Jatisari yang aman dan damai. Ajaknya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain